



FREE

azul615 Magazine



CONECTADOS AL NUEVO MUNDO

EL DESARTICULISTA

50 años de música y tradición:

El Festival de la Música Country llega a Nashville

Por: Mario Berriozabal

Las capitales de los países y estados son reconocidas como el centro generador y principal punto de las regiones. Pero pocas capitales tienen la importancia cultural y el encanto distintivo que tiene Nashville, la Capital de la música Country.

Con su rica historia musical y su legado como cuna del género country, Nashville es el lugar perfecto para celebrar un festival que rinde homenaje a esta forma de arte tan arraigada en nuestra identidad. El Country Music Association Fest, que este año celebra su 50 aniversario, es el festival de música country más longevo del mundo.

Del 8 al 11 de junio, nuestra vibrante ciudad se transfor-

mará en el epicentro de la música country, acogiendo a más de 200 músicos de renombre del género. Los asistentes tendrán la oportunidad de deleitarse con las actuaciones de algunos de los artistas más destacados, entre ellos Luke Bryan, Miranda Lambert, Keith Urban, Luke Combs, Eric Church, Jason Aldean, Dierks Bentley, Dan + Shay, Little Big Town y Old Dominion. Estos talentosos artistas se presentarán en 9 escenarios repartidos por toda la ciudad, ofreciendo una experiencia musical inolvidable.

Lo más emocionante del festival es la inclusión de 4 escenarios de acceso gratuito para todos los amantes de la música country. Estos escenarios se ubican estratégicamente en puntos emblemáticos de Nashville, como el Cumberland River, el Ascend Park, el Walk of Fame Park y la esquina sureste de la 5ta avenida y Broadway. Además, el Hard Rock Café de Nashville se sumará a esta celebración con

un escenario adicional donde los artistas mostrarán su talento y pasión.

Si deseas vivir una experiencia más exclusiva, también habrá 3 escenarios que requerirán entradas. El Nissan Stadium y el Fan Fair X, ubicados en el impresionante Music City Center, serán el escenario de presentaciones íntimas que te llevarán al corazón de la música country. Puedes encontrar una amplia variedad de opciones de boletos, incluyendo entradas para un solo día, en el sitio oficial del festival y en Ticketmaster.

No dejes pasar esta oportunidad única de sumergirte en la esencia de la música country y disfrutar de uno de los elementos más significativos que le dan voz y vida a nuestra comunidad en el mundo. Nashville, la Capital de la música Country, te espera con los brazos abiertos para celebrar el espíritu y la pasión de este género musical icónico.

Mayor información:



www.cmafest.com



¿CÓMO SE USA EL RETINOL?



Por: Estela Hayes
Colorista y Consultora de Imagen

PARTE 2

Se debe aplicar de forma progresiva. El retinol es un principio activo que puede irritar a las pieles más sensibles o reactivas, por lo que es aconsejable incorporarlo poco a poco a la rutina de belleza usándolo en pocas cantidades, concentraciones bajas e ir subiendo. Hay que dejar que la piel se habitúe.



depende de cómo su piel acepte el producto. Vale la pena tomar todas estas precauciones.

Lo ideal es aplicarlo de noche, cuando nuestra piel está realizando los procesos naturales de reparación y regeneración. Al día siguiente debe lavarse muy bien, retirándolo por completo del rostro.

Se le puede dar un uso continuado. No es necesario hacer descansos ni suspender el tratamiento con retinol pasados unos meses. En ciertos casos, se pueden alternar los cosméticos con una alta concentración de retinol con otros que incluyan una menor cantidad.

Evitar el sol, nunca usarlo durante el día. En primavera y verano es mejor optar por concentraciones de retinol más bajas. Es muy importante que cuando se utilizan cosméticos con retinol, se debe aplicar un protector solar alto durante el día. En algunos casos es preferible retirar su uso en junio y retomarlo pasado el verano. Todo

Algunos beneficios de los cosméticos con retinol son:

1. Son muy efectivos contra las manchas solares y otros tipos de hiperpigmentaciones.
2. Disminuyen las líneas de expresión.
3. Suavizan las marcas residuales. Por ejemplo, del acné.
4. Estimulan la formación de colágeno, elastina y ácido hialurónico: esto hace que mejore la firmeza, la elasticidad y la hidratación de la piel.
5. Regulan la producción de grasa.
6. Potencian el recambio epidérmico: eliminan células muertas, mejoran la textura cutánea y disminuyen el tamaño de los poros.

Recuerde, el retinol es uno de los pocos productos cosméticos que de verdad le ayudan a combatir el envejecimiento de la piel y aclarar las manchas.



Antes



Después



Estela Hayes • estelahayes

HORÓSCOPO

Semanal

Aries



21 de marzo al 19 de abril

Las energías de Géminis harán que tu lengua vaya a mil revoluciones, pero ten mucho cuidado con obcecarte en un pensamiento y repetirlo hasta la saciedad porque es muy probable que, tengas razón o no, acabes manteniendo una discusión fuera de tono.

Tauro



20 de abril al 20 de mayo

Sabes que ese grupo de personas con el que te mueves ahora no es para nada de tu rollo. Sobre todo porque tú estás acostumbrada a una relación de amistad o de amor basada en el apoyo, y aquí lo único que vas a encontrar va a ser interés. Amiga, huye de allí lo antes posible.

Géminis



21 de mayo - 21 de junio

El don de la labia y la charla ha llegado con el inicio de tu temporada y por supuesto, tú lo tendrás más que nadie. Ahora bien, aprovecha este momento también para aprender a adaptarte a nuevas situaciones que puedan llegar estos días.

Cáncer



21 de junio al 22 de julio

El trabajo será lo que más alegrías te dé esta semana, sobre todo porque contarás con un aumento de sueldo o dinero extra con el que no esperabas. Lo mejor que puedes hacer es reforzar tu red de seguridad.

Leo



23 de julio al 22 de agosto

Si tienes problemas económicos, lo mejor será que los resuelvas de la manera más eficiente y lógica posible. No, no te pido que te pongas a estudiar cálculo, sino que busques ayuda externa, pues te cuesta reconocer que no puedes con algo cuando es totalmente normal.

Virgo



23 de agosto al 22 de septiembre

Que no te extrañe estar muy perezosa en los próximos días en el trabajo, sobre todo si has pasado una temporada de no tener ni un momento para respirar. Lo que debes aprender de esto es que es normal que tu productividad fluctúe, y no por ello tienes que sentirte mal.

Libra



23 de septiembre al 22 de octubre

La salud siempre ha sido algo muy importante para ti. Te cuidas con deporte, meditación, una buena alimentación... Por eso debes retomar las rutinas que te hacían sentir bien, porque últimamente estás cayendo en el error de no cuidarte nada. Si quieres estar al 100% este verano, guárdate un poco.

Escorpión



23 de octubre al 21 de noviembre

Venus sigue estando en Cáncer. Esto unido a la llegada del Sol a Géminis hacen una mezcla explosiva en la que el amor será tu preocupación número uno esta semana. Te enamorarás a cada paso que des y por supuesto querrás invitar a salir a cualquiera que pase tu corte.

Sagitario



22 de noviembre al 20 de diciembre

Aunque seas capaz de superar cada romance efímero que se cruza en tu vida, quizá esta vez sea diferente. Las vibras de Géminis tienen muchas cosas buenas, pero una bastante mala: prometen la luna cuando saben que ni intentarán bajarla.

Capricornio



21 de diciembre al 20 de enero

Es el momento de conseguir ese acuerdo de trabajo que llevas mucho tiempo posponiendo. Pero lo harás solo si dejas a un lado todos los planes que has organizado y te lanzas a conseguirlo por tu labia.

Acuario



21 de enero al 19 de febrero

Cuando estés a punto de alcanzar el límite que tu cuerpo permite de estrés es que no lo has hecho bien. Debes aprender a organizarte antes de rozar líneas poco buenas para tu salud. Para ello, consulta un terapeuta, medita, haz deporte o cualquier cosa que te distraiga cada día.

Piscis



20 de febrero al 20 de marzo

Tu semana puede resumirse en una palabra, y esta es: sexo. Las energías de Géminis te vienen genial para atreverte a ligar hasta con el apuntador, pero tu imaginación hará que las veladas nocturnas que tengas vayan más allá.

REINA DEL ROCK & ROLL... Y DE LA MODA

Por: María Fernanda Ibarzábal

Una publicación en Instagram nos sorprendió esta semana: today we say goodbye to a dear friend who leaves us all, her greatest work: her music” anunciando la muerte de la reina del rock & roll – Tina Turner.

La cantante fue más que eso, pues a lo largo de los años fue marcando tendencia con sus extravagantes looks.

El amor por el color plateado y el cuero, y un peinado reconocible desde la primera hasta la última fila hicieron del estilo de Tina Turner inolvidable, pero lo que realmente marcó tendencia fue la forma en la que sus vestidos cada vez eran más y más cortos; al punto en el que la cantante llegó a decir en una entrevista en 2009 previa a su gira: “no hay reglas que digan que tienes que ser o vestirse de cierta manera. Vivimos en tiempos emocionantes para las mujeres”.

Bob Mackie fue el diseñador con quien la cantante colaboró muy de cerca para la creación de su imagen y fue él quien creó aquellos vestidos con llamas que aparecieron por

primera vez en el show de televisión The Sonny & Cher, pero Turner actualizó el vestido en su gira como solista.

Tina Turner no solo es un ícono de la moda para sus fans, sino que diferentes estrellas musicales han reconocido su gran estilo. Mick Jagger y Mariah Carey son algunos de los que expresaron el amor por la forma de vestir de la cantante, y Beyoncé la llamó su amada reina, apreciando también diferentes cualidades de Turner como su bondad y fuerza.

Sin duda, al escuchar You are simply the best, la mente de todos recordará a un ícono musical de muchas generaciones; pero eso no es lo único que recordaremos cuando alguien mencione a Turner, pues no será fácil olvidar que la cantante también fue un ícono de la moda.



INGLÉS BÁSICO



PRACTICA INGLÉS SIEMPRE QUE PUEDAS



Es increíblemente importante que no dejes tu aprendizaje de inglés dentro del salón de clases. Haga un esfuerzo por ir a la biblioteca y estudiar sus notas, leer y escribir en inglés y hablar con ciudadanos ingleses y otros angloparlantes.

Cuando estés en la cama por la noche, revisa tus notas de inglés del día y trata de memorizar algo de vocabulario mientras te duermes. Lo primero que puedes hacer por la mañana, mientras comes tu cereal, podría ser aprender un par de palabras nuevas. ¡Asegúrate de nunca escapar del aprendizaje!



ÁREA ZEN

“El Mindfulness no es complicado, solo tenemos que acordarnos de hacerlo”

Sharon Salzberg



AZUL615 Magazine

Información de la
A la Z

Somos una revista de habla hispana, con un alcance inicial de 10,000 usuarios entre nuestra distribución física (en 7 condados de Tennessee), la edición digital, página web y nuestras redes sociales, llegando a un público ávido de un referente informativo en temas diversos de gran interés. Su apoyo ayuda a la comunidad hispana para seguir prosperando.

CEO: Kartha Ramón / Editor: Omar García / Graphic Design & Layout: Jazz. Community Manager: Bondi. / Corrección de Estilo: Araceli Susunaga Fuente Informativa: Prensa Asociada. (AP).

AZUL615 es una publicación quincenal. Las opiniones de los artículos y los contenidos de la publicidad pertenecen únicamente a los escritores y anunciantes, respectivamente. No somos responsables de algún contenido que pueda ser malinterpretado o no vaya de acuerdo con su opinión.

www.azul615.com

AZUL615 Magazine



Síguenos en:
@azul615mag



EDUCACIÓN FINANCIERA

El ahorro



Fuentes biográficas: www.financieraomultirasan.com • www.hsbc.com

Araceli Susunaga Navarro

Una vez que recibimos nuestros ingresos, lo primero por hacer es apartar de un 10 a un 20% para usarlo en el futuro, a esto se le llama ahorro, a esa cantidad que separamos para proyectos especiales (personales o familiares), por ejemplo, para adquirir una casa o departamento, un auto, la educación de nuestros hijos, vacaciones, el retiro, etc., es el dinero que se guarda hoy para poder usarlo mañana.

¿Por qué enseñar y fomentar en los hijos el hábito del ahorro?

Arochi (2023) menciona que debe enseñarles a ahorrar porque:

1. Fomenta en ellos responsabilidad. Desarrollan una actitud responsable hacia el dinero.

2. Les inculca el valor del trabajo. Ahorrar requiere trabajo y esfuerzo.

3. Les prepara para el futuro. Desarrollan la capacidad de hacer planes para el futuro y establecer metas financieras realistas.

4. Fomenta en ellos la autonomía. Les hace sentir

más independientes en el manejo del dinero.

¿Por qué es importante ahorrar?

Según HSBC (2023), es importante porque:

- ayuda a enfrentar emergencias y afrontar gastos inesperados (enfermedad, accidente, viaje de emergencia, etc.).

- es un medio para lograr objetivos financieros a corto, mediano y largo plazo (adquirir un automóvil, el anticipo para una casa o la jubilación).

- es de beneficio para la salud (mejor ánimo, dormir mejor, menos estrés, etc.).

¿Qué ventajas se tienen si se ahorra parte de los ingresos?

1. Ayuda a alcanzar las metas.

2. Se es más disciplinado.

3. Si se pierden los ingresos, sirve de protección.

4. Prepara para cuando se presenta algo inesperado.

5. Reduce la posibilidad de contraer deudas.

6. Se adquiere más confianza.

7. Se tendrá una jubilación tranquila.

Si no has comenzado a ahorrar, es el momento de hacerlo, ahora es cuándo. En el futuro podrían presentarse situaciones que provoquen desestabilidad financiera en tu persona o tu familia.

Circunstancias para las que no estás preparado financieramente, que te lleven a contraer deudas no presupuestadas, o sencillamente porque llegó el tiempo para adquirir o pagar un bien, servicio o deuda, y por no haber hecho provisión para ello no se realizó, por falta de dinero.

¡Que tus metas no se queden sin ser alcanzadas, empieza a ahorrar ya!



PROVIDENCE
Insurance Agency

Por: Mario Guzmán

Agente de seguros, preparador y registrador de impuestos.

TE OFRECEMOS:

- | | |
|------------------------|---------------------------|
| Seguros para automóvil | General Liability |
| Seguros de renta | Preparación de impuestos |
| Seguros para el hogar | Notario Público |
| Workers Compensation | Registración de compañías |

CONTÁCTANOS:

- (615) 625-0165
- (615)-505-0303

HORARIOS:

- Lunes a Viernes: 9:00 a.m. a 5:00 p.m.
- Sábado: 9:00 a.m. a 1:30 p.m.

SUCURSALES:

- 214 N Lowry Street, Smyrna, TN 37167
- 4720 Nolensville Pike, Nashville, TN 37211.

¡Estamos completamente a su servicio!



Reading is...

FREE

Failing to advertise can be costly

Having a tough time advertising to the Hispanic community?

¿Tiene dificultades para anunciarse con la comunidad hispana?

We do that for you easily and for the best price

Nosotros lo hacemos por usted, fácil y al mejor precio

AZUL615
Magazine

CONECTADOS AL NUEVO MUNDO

DON'T GET BLUE, GET AZUL!

CONTÁCTENOS AL: 615-337-2894



Síguenos en:
@azul615mag



#TUVOZESAZUL

AGAINST ALL ODDS

EL ÚLTIMO PASO: MANCHESTER CITY VS. INTER EN LA FINAL DE LA CHAMPIONS LEAGUE



Por: Mario Berriozabal

La emoción se desborda mientras nos acercamos a la esperada Final de la Champions League.

Los finalistas, Manchester City e Inter de Milán, han dejado un rastro de asombro y dominio en su camino hacia la cima. El City ha demostrado su destreza al superar al Real Madrid en un emocionante enfrentamiento en las semifinales, mientras que el Inter de Milán ha dejado atrás a sus oponentes con valentía y determinación.

El Manchester City, favorito indiscutible, llega a la final con un récord

impecable. Han cautivado a los aficionados de todo el mundo con su juego basado en la posesión y el ataque incisivo. Comandados por estrellas como Erling Haaland y Kevin De Bruyne, el City ha dejado en claro por qué son los favoritos. Su victoria sobre el Real Madrid en las semifinales, con un marcador global de 4-0, es un testimonio de su dominio en el terreno de juego y un ejemplo de excelencia del equipo inglés.

Por otro lado, el Inter de Milán se ha levantado como un verdadero desafiante en su camino hacia la final. Han mostrado una valentía y determinación deslumbrantes, superando obstáculos con un juego defensivo sólido y contragolpes letales. Con jugadores estelares como Lautaro

Martínez y Edin Dzeko, el Inter de Milán ha dejado su huella en cada enfrentamiento. Su triunfo sobre el AC Milan en las semifinales demuestra su espíritu combativo y su determinación por alcanzar la gloria.

La Final de la Champions League promete ser un enfrentamiento épico lleno de emociones desbordantes, un capítulo inolvidable en la historia del fútbol europeo. Los corazones latirán al ritmo de cada jugada, mientras los equipos luchan por el prestigioso título europeo. El 10 de junio en Estambul, los ojos del mundo estarán puestos en este enfrentamiento de titanes.

Manchester City vs. Inter de Milán: dos equipos que han demostrado su calidad y han dejado a su paso a

rivales poderosos, que se enfrentarán con valentía y determinación, dejando todo en el campo en busca de la gloria, donde el equipo de Manchester aspira a un triplete.

El destino de la Champions League está en juego y la emoción se eleva a niveles máximos. Los fanáticos de todo el mundo esperan este duelo épico, ansiosos por presenciar momentos de magia, goles espectaculares y el surgimiento de nuevos héroes.

Prepárense para una noche llena de emociones desbordantes con este enfrentamiento que marcará el destino de la competencia más prestigiosa del continente.

ANIMALES NOCTURNOS

AIR JORDAN

1 HIGH OG SPIDER-MAN: ACROSS THE SPIDER-VERSE

La nueva edición especial, denominada Air Jordan 1 High OG "Spider-Man: Across the Spider-Verse", rinde homenaje al emblemático superhéroe arácnido y promete ser un objeto de deseo para los fanáticos.

Estas zapatillas exclusivas presentan un diseño inspirado en el estilo y la estética de la película, con detalles que capturan la esencia del icónico personaje de Spider-Man. La parte superior del calzado combina tonos rojo y negro, evocando el traje distintivo del héroe. Además, se incorporan elementos gráficos únicos, como la tela de araña en la parte trasera y el logotipo de Spider-Man en la lengüeta.

La calidad y artesanía de Air Jordan 1 se reflejan en cada detalle de estas zapatillas. La construcción robusta, combinada con materiales premium, asegura una durabilidad excepcional y un ajuste cómodo para el usuario. Además, la tecnología de amortiguación brinda una experiencia de confort y soporte durante todo el día.

Este lanzamiento ha generado una gran expectativa entre los coleccionistas y seguidores de Spider-Man. Con una producción limitada, se espera que estas Air Jordan 1 se conviertan en un codiciado objeto de colección.

Espero que las hayas logrado cazar en su lanzamiento y estés listo para deslumbrar a todos ahora que las llesves a la función de Spider-Man: Across the Spider-Verse.



ASK THE GRINGO



BY: JAMES HUBBLE

Salutations, everybody, and welcome back to your friendly neighborhood Gringo's corner of the paper! This issue's entry is our first ever continuation of a multi-part piece on American films and their influence on the language and discourse of American culture.

As mentioned in our last entry, not only will catching these milestone features help to inform you on plenty of common pop culture references used throughout the social sphere, but you are absolutely and unavoidably guaranteed to be entertained. This, I promise. All works listed here come with the Gringo seal of approval, which I hope comes to actually mean something to you guys over time.

Alright, so onto the movies!



Forrest Gump

Another heartwarming, funny, touching story brought to life by Robert Zemeckis, this one follows a lovable fellow by the name of Forrest who more than makes up for his lack of traditional mental acuity with emotional intelligence and wisdom of the heart, which we watch him acquire over the course of the first half of his remarkably adventurous - and often tumultuous - life. And while Tom Hanks, taking

the lead here, coins many of the film's most memorable and referenced lines ("Life is like a box of chocolates; you never know what you're gonna get," for example), perhaps the most referenced one is not spoken by him at all but rather to him by his dearest Jenny: "RUN, FORREST! RUN!"

The Exorcist

Bone-chilling to the point of being fairly controversial upon its release in the '70's, this spiritual spookfest

shows its audience the story of a young girl's possession by an ancient demon and a young priest, who is going through his own crisis of faith, being called to free her from her sinister occupant by exorcism. If that sounds heavy, I can assure you that's because it most certainly is, but its popularity was instantaneous and led to it being one of the most widely known and commonly referenced films in the annals of American cinema. Don't let the dark tone scare you away. Just watch it! "The power of Christ compels you!"

Pulp Fiction

Can you believe it took me until the 2nd part to mention Tarantino? Well, I guess if you haven't seen this film yet, you're likely not even familiar with the guy, but trust me when I tell you that this entry is not to be

missed. Considered by many to be his magnum opus, Pulp Fiction is the 2nd feature film written and directed by the legendary Quentin Tarantino and follows a few protagonists' separate storylines, all of which later intersect - a prizefighter and his entanglement with a gangster, and two hitmen working for said gangster - and is absolutely brimming over with classic movie moments and quotable lines, all from brilliantly written dialogue that's just too good to forget. A few choice examples: "Look at the big brain on Brett!"... "That's thirty minutes away. I'll be there in ten"... "Mmm-mm! That is a tasty burger!"... "I'll be back before you can say blueberry pie."

A forewarning, though: this one is hyperviolent, so not for the faint of heart but true genius all the same.

To be continued...

COCINA

Pollo con nopales en salsa verde

RECETA PARA 8 PERSONAS

Proteína:

2 lbs de piernas de pollo
2 lbs de pechuga o muslos de pollo
1 oz de sal
1 oz de pimienta negra
1 oz de ajo molido
1 oz de aceite

Salsa verde de tomatillo:

7 tomatillos
1 tomate Roma
1/4 de cebolla blanca
1 cabeza de ajo
3 chiles serranos (si no lo quiere picante, no ponerlos)
1/2 mazo de cilantro
1 oz de sal
1 oz de pimienta negra
1 oz de Consomé de tomate
1 oz de vinagre blanco

Arroz rojo:

1/4 de cebolla blanca
1 lb de arroz blanco
1/2 cabeza de ajo
2 latas de puré del pato.
1 oz de sal
1 oz de pimienta
1 oz de consomé de tomate
1 oz de ajo molido

2 tazas de agua.
2 chiles jalapeños (opcional)

Acompañante del guiso:

3 papas russets
8 nopales
1 oz de sal
1 oz de pimienta negra
1 oz de ajo molido
1 oz de
1/4 de cebolla blanca.

Empezamos con el arroz: primero ponemos 1/4 de cebolla blanca picada en tiras y 1/4 cabeza de ajo previamente pelada, los 2 chiles jalapeños cortados en tiras, doramos en el sartén por 5 minutos para que libere el sabor en el aceite, le agregamos el arroz y sofreímos hasta que cambie de color. Para el líquido del puré ponemos en un contenedor las dos salsas del pato, agregamos la sal, pimienta, ajo molido, consomé de tomate y las dos tazas de agua, revolvemos y vertemos en el arroz, lo dejamos a fuego alto hasta que se reduzca el agua al nivel del arroz y bajamos el fuego a lento, cubrimos la olla y esperamos 15 minutos a que esté listo.

Para la proteína, sazonomos el pollo con sal, pimienta negra y ajo molido al gusto. Cocinamos en un sartén hasta el punto de cocción, removemos el pollo y metemos las papas ya cortadas en rodajas dorándolas por ambos lados, se remueven y agregamos los nopales cortados en tiras y un 1/4 de cebolla blanca en rodajas también. Con eso terminamos de cocinar la proteína para posteriormente agregarlos a la salsa verde de tomatillo.

Para la elaboración de la salsa verde ponemos en un sartén los tomatillos, agregamos el tomate roma, 1/4 de cebolla blanca, la cabeza de ajo, 3 chiles serranos (opcional) doramos en el aceite hasta que cambien de color los tomatillos y los ponemos en el vaso de la licuadora, agregando 1/2 mazo de cilantro, 1 oz de consomé de tomate, 2 oz de sal, 1 oz de pimienta negra y 1 oz de ajo molido. Vertemos en el sartén para empezar a cocinar la salsa a fuego lento. Una vez que la salsa verde esté hirviendo le agregamos los nopales, las papas y el pollo.

Como presentación recomiendo poner unas tiras de cebolla morada y algunas hojas de cilantro.



hectorvskitchen
Hector Silva / Creador digital

Sopa de letras

Llega a AZUL615, la mejor manera de poner a prueba tus habilidades mentales, desarrolla cada uno de los tableros y pon tu marca personal. Cada semana juegos nuevos tendrás.

F	Z	I	N	V	E	R	S	I	O	N	G
A	I	Q	W	D	E	U	D	A	S	X	A
M	G	N	D	A	K	B	X	T	W	C	S
I	Y	P	A	H	O	R	R	O	Q	A	T
L	C	Z	V	N	G	H	S	D	E	F	O
I	R	Q	R	U	Z	P	O	G	S	J	S
A	E	S	F	H	K	A	T	G	E	K	W
R	D	X	V	N	R	M	S	A	G	Ñ	H
E	I	N	G	R	E	S	O	S	U	P	J
S	T	Z	D	C	T	B	P	U	R	U	I
R	O	W	D	R	G	Y	J	F	O	R	Z
Q	P	R	E	S	U	P	U	E	S	T	O

1. INGRESOS
2. AHORRO
3. GASTOS
4. DEUDAS
5. CRÉDITO
6. INVERSIÓN
7. SEGUROS
8. PRESUPUESTO
9. FINANZAS FAMILIARES



Sudoku

Easy level

1	4							
					8	5		
6				2				9
			5	8				1
		4						
	3		6	9			7	
		3					6	
	8		1				2	
5		6		3		7		8

Hard level

	3		9					8
	9			5				
4		2						
		4					3	1
7					6			2
				6			9	
		9	6				4	
		5	3				8	
					2	7		5

CHALKS

¡PARTICIPA!

Toma una foto de tu dibujo terminado, coloreado y envíalos a: info@azul615.com y cada edición publicaremos el mejor, inténtalo y muéstranos tu talento!



Benjamin Sánchez • benjaminsanchezmadrigal_art



Por: Omar García

PlayStation Showcase 2023

El reciente PlayStation Showcase 2023 nos ha dejado emocionados y expectantes con los grandes anuncios presentados.

El evento, organizado por Sony, reveló varias sorpresas que sin duda deleitarán a los jugadores en los próximos meses.

Ya tenemos fecha para el lanzamiento de "Assassin's Creed Mirage", la próxima entrega llegará el 12 de octubre. Ambientado en el Bagdad antiguo, este título promete sumergir a los jugadores en un mundo lleno de misterio y peligro, regresando a sus orígenes, con el sigilo como prioridad.

Otra noticia emocionante fue el regreso de "Alan Wake" con su esperada secuela. Este juego de terror psicológico, aclamado por su narrativa envolvente y atmósfera inquietante, promete llevar a los jugadores a un nuevo nivel de suspenso y misterio en su lucha contra las fuerzas oscuras.

Los fanáticos de la saga "Metal Gear Solid" tendrán motivos para celebrar, ya que se anunció un remake del juego original. Esta nueva versión, con gráficos mejorados y una jugabilidad renovada, permitirá a los jugadores revivir la icónica historia del espía Solid Snake mientras se enfrenta a enemigos mortales y conspiraciones globales.

Spider-Man 2, desarrollado por Insomniac Games, tuvo un game-play de 10 minutos, donde nos mostraron que podremos usar el traje simbiote, así como cambiar entre Miles y Peter a libertad, similar al cambio entre personajes de GTA V.

Bungie presentó un adelanto de su próximo proyecto, Marathon, aunque los detalles fueron escasos, se espera que este nuevo juego ofrezca una experiencia innovadora y emocionante para los jugadores. Así mismo presentó el regreso de Cayde-767 en un teaser del DLC final de Destiny.

El PlayStation Showcase 2023 ha dejado claro que Sony está comprometido en ofrecer a los jugadores una alineación de juegos emocionante y variada. Con anuncios que abarcan desde títulos conocidos hasta nuevas propuestas, la próxima temporada de juegos promete ser llena de emociones y aventuras para los jugadores de PlayStation. Manténganse atentos a las fechas de lanzamiento y prepárense para sumergirse en mundos fantásticos y narrativas inolvidables.



All Games Intros

Desde
Tennessee
a cualquiera
destinación.

Reserva
tu viaje de
verano hoy.

BNA®

MARVEL
SPIDER-MAN

